

Cuba et la Chine passent en revue leur coopération dans l'industrie du tabac



Beijing, 19 oct (RHC) Le vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas s'est entretenu aujourd'hui avec Zhang Jianmin, président du monopole d'État du tabac en Chine.

Selon des sources diplomatiques, la réunion a permis d'examiner l'état actuel de la coopération bilatérale et les actions conjointes à venir.

Ce dialogue souligne l'engagement des deux nations à renforcer leurs relations et à progresser dans des domaines d'intérêt mutuel.

M. Cabrisas a récemment entamé une visite de travail en Chine au cours de laquelle il coprésidera la XXXe session de la Commission intergouvernementale pour les relations économiques, commerciales et financières.

Selon un communiqué de presse du ministère des affaires étrangères des Caraïbes, la Commission renforcera les liens entre les deux pays, examinera et projettera les principales questions d'intérêt mutuel, y compris celles liées au domaine scientifique et technique et à la coopération bilatérale.

Dans le cadre de son agenda, il a visité les installations de la joint venture Biotech Pharmaceutical Limited (PBL), avec des résultats importants en termes de coopération biotechnologique.

Par ailleurs, le ministre du commerce extérieur et de l'investissement étranger a également visité le siège de la plateforme de commerce électronique JD, où l'île dispose du pavillon d'excellence cubain.

Selon des sources diplomatiques du géant asiatique, M. Cabrisas a eu un échange productif avec le conseiller de haut niveau de l'entreprise, Li Ge.

Il s'est également entretenu avec des Cubains qui travaillent au siège diplomatique et dans les bureaux de représentation de la nation caribéenne ici.

L'événement a débuté par la diffusion d'une vidéo de la récente interview accordée par le président Miguel Díaz-Canel à la télévision cubaine, dans laquelle il aborde certains aspects de la réalité sociale et économique de l'île.

Cuba et la Chine ont récemment célébré 63 ans de relations diplomatiques, mais les liens historiques remontent au XIXe siècle, lorsque les premiers citoyens du géant asiatique sont arrivés dans le pays antillais.

Les deux parties partagent des visions stratégiques sur la façon dont les relations internationales devraient être et "ont un degré élevé de confiance politique mutuelle, partagent des idéaux et des objectifs similaires, et se soutiennent fermement sur des questions centrales à nos intérêts fondamentaux respectifs", a déclaré le représentant spécial du gouvernement chinois pour les affaires latino-américaines, Qiu Xiaoqi (Source:PL).



Radio Habana Cuba